

Dandim 0827/Sumenep Letkol Czi Donny Pramudya Mahardi, S.E., Pimpin Langsung Pelepasan Perwira Kodim 0827/Sumenep

KODIM 0827 SUMENEP - SUMENEP.JOURNALIST.ID

Jul 25, 2022 - 13:57



SUMENEP - Komandan Kodim 0827/Sumenep Letkol Czi Donny Pramudya Mahardi S.E., pimpin Acara pelepasan Perwira Kodim 0827/Sumenep bertempat di SKB Batuan Jalan Raya Lenteng Desa Batuan Kecamatan Kota Kabupaten Sumenep. Senin (25/07/2022).

Adapun Personel yang melaksanakan pelepasan Lettu Cba Heru Rachmad Effendi yang sebelumnya menjabat sebagai Danunit intel Kodim 0827/Sumenep berpindah tugas di Kodim 0828/Sampang menjabat jabatan yang baru sebagai Pa Sandi Kodim 0828/Sampang.



Dalam sambutannya Dandim 0827/Sumenep menyampaikan bahwa, pagi hari ini hari senin yang hikmat ini kita patut bersyukur kepada Allah SWT masih diberi kesehatan dan kenikmatan yang tak terhingga pada acara pelepasan sekaligus pindah Satuan yang sering dilaksanakan sebagai upaya penyegaran organisasi pada kepentingan pembinaan personel dan pembinaan satuan di jajaran TNI-AD serta untuk pengembangan karir bagi yang bersangkutan.



"Hal semacam ini, hendaknya disikapi sebagai sesuatu yang wajar, dimana merupakan cermin kehidupan organisasi yang sehat dan dinamis, yang bertujuan untuk mengembangkan kualitas Kepemimpinan dan Profesionalisme Keprajurititan untuk mengoptimalkan pencapaian tugas pokok Satuan," tuturnya.

Lebih lanjut beliau meminta agar dimanapun berada harus ingat bahwa kita tetaplah seorang prajurit, untuk itu kepada yang pindah satuan untuk tetap menjalin hubungan tali silaturahmi dengan anggota Kodim 0827/Sumenep.



"Untuk yang pindah satuan, saya mewakili keluarga besar Kodim 0827/Sumenep mengucapkan terima kasih kepada Lettu Cba Heri Rachmad Effendi yang pindah satuan atas kerja sama nya yang sudah mengabdikan di Kodim 0827/Sumenep dan selamat bertugas disatuan yang baru sebagai Pa Sandi Kodim 0828/Sampang.

Tidak lupa juga saya mengucapkan terima kasih kepada rekan - rekan dari Koramil jajaran yang meluangkan waktunya untuk menghargai anggota yang pindah satuan karena inilah tradisi satuan, apa yang menjadi tradisi Satuan Kodim 0827/Sumenep harus di acarkan, sebagai bentuk aspirasi kita untuk memberikan penghargaan, ujar Dandim 0827/Sumenep.



Turut hadir dalam acara pelepasan , Dandim 0827/Sumenep Letkol Czi Donny Pramudya Mahardi ,S.E., Kepala Staf Kodim 0827/Sumenep Mayor Inf Achmad Djailani, Para Danramil beserta perwira staf Kodim 0827/Sumenep, para personel perwakilan dari tiap Koramil jajaran dan pos Ramil jajaran Kodim 0827/Sumenep serta Persit KCK Cabang XLVI Kodim 0827/Sumenep.

Acara pelepasan perwira Kodim 0827/Sumenep berlangsung dengan hikmat, aman, tertib dan Lancar.